

Et aujourd'hui le 13 juin 2019

Mon Ange.

Nous avions prévu mes 50 ans et les 60 ans de tata... ça c'était 3 ans avant ce terrible drame....

Mais après ton départ il m'était devenu inconcevable de fêter quoi que se soit, comme d'ailleurs aussi de partir en vacances...tout ce qui était joie devenait une évidence pour moi que dorénavant cela serait interdit. Puis 8 années ont passées.....



Les 30 ans de ton fréroth approchaient.

Il avait le droit à ce que nous lui fêtions.

Il avait le droit à ce que nous pensions à lui faire plaisir, malgré qu'il n'en avait pas trop envie.

Alors petit à petit une organisation c'est mise en place etce fut le 1^{ère} anniversaire sans toi, mais avec toi dans le cœur de chacun.

Une magnifique vidéo retraçant la vie de Jérémy, faite par tonton, fut passée et nous en reste le DVD que je garde précieusement dans ta chambre.



Puis vint une 2^{ème} fête le 6 mai 2017 mes 60 ans et les 30 ans de Mel.





Et enfin une 3^{ème} fête le 11mai 2019 les 60 ans de ton papounet.





Voilà mon p'tit ange... pour le moment nous en resterons à ces 4 anniversaires.....

Tout reste tellement difficile sans toi ! Mais il était important que nous marquions ces dizaines parce que malgré tout nous avons fini par comprendre que la vie continue et par ce que c'est ce que tu aurais voulu.....

Ta p'tit maman

